



El Aeropuerto de Tenerife Sur recibe el primer vuelo de la compañía UTAir Ukraine Airlines, procedente de Kiev

- La aerolínea, que realizará esta nueva conexión con un Boeing 737-800, inicia así sus operaciones con Tenerife Sur para la próxima temporada de invierno

16 de octubre de 2013

El Aeropuerto de Tenerife Sur recibió hoy, por primera vez, un vuelo comercial de la compañía UTAir Ukraine Airlines procedente de Kiev, iniciando así esta nueva ruta para la temporada de invierno.

La aerolínea dispondrá para esta conexión de un Boeing 737-800, con capacidad para 189 pasajeros. En total, la compañía ha programado 62 movimientos (31 salidas y 31 llegadas), lo que supone un total 11.718 plazas para este periodo, que abarca desde el 27 de octubre hasta el 29 de marzo de 2014.

En esta nueva temporada, además de la UTAir Ukraine Airlines, habrá otra compañía que conecte con la capital de Ucrania y será la Ukraine International Airlines, que ha programado 44 movimientos (22 llegadas y 22 salidas) y 8.164 plazas.